

*Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande
als flöge sie nach Haus.*

Schöfflisdorf, 17. April 2015

Ich bin sehr traurig, dass ich mich von meiner lieben Frau

Edith Solari-Küng

21.06.1942 - 17.04.2015

verabschieden muss. Unsere Herzen schmerzen und bluten. Stark wie Edith immer war, hat sie lange Zeit mit der schlimmen Diagnose ihrer unheilbaren Krankheit gelebt, hat gekämpft und alles gegeben. Allerliebste Edith, wir danken dir für alles, wir umarmen dich. Dein grosses Herz bleibt fest bei uns.

Flaminio Solari-Küng
Bruno und Erika Küng
Nina Solari
Carmen Busolini-Solari
Fabienne Jetzer-Brechbühl
Verwandte, Bekannte und Freunde

Auf ausdrücklichen Wunsch von Edith wird auf eine Trauerfeier verzichtet. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Anstatt Blumen zu spenden, bitten wir die Krebsforschung Schweiz zu berücksichtigen: PC Konto 30-3090-1